

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Franz-Gross-Wissenschaftspreis 2014 an Prof. Lars Christian Rump

Düsseldorf - 11.12.14

VON: REDAKTION

12.12.2014 - Der Direktor der Klinik für Nephrologie am Universitätsklinikum Düsseldorf, Prof. Dr. Lars Christian Rump, erhält diesen höchsten Preis der Deutschen Gesellschaft für Hypertonie und Prävention für seine Verdienste auf dem Gebiet der Bluthochdruckforschung anlässlich des Jahreskongresses vom 11. bis 13. Dezember 2014 in Berlin. Der mit 5.000 Euro dotierte Preis wird für das Lebenswerk verliehen.

Prof. Rump hat den Lehrstuhl für Innere Medizin (Schwerpunkt Nephrologie) am Universitätsklinikum der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf seit dem 1. Oktober 2007 inne und hat die Klinik für Nephrologie zu einem von der Deutschen und Europäischen Gesellschaft für Hypertonie zertifizierten Exzellenzzentrum für Hypertonie entwickelt. Alle Verfahren der Diagnostik und Therapie der arteriellen Hypertonie werden an der Klinik angeboten.

Die Leistungen reichen von der Suche nach heilbaren Ursachen der Hypertonie wie z.B. Nieren- und Nebennierenerkrankungen bis hin zur Diagnostik Schlaf-bezogener Atemstörungen als Ursache. Moderne medikamentöse Therapiestrategien und interventionelle Verfahren der Therapie wie. z.B. die Nierenervenablation kommen zur Anwendung.

Schwerpunkte der Forschung sind der Nervus Sympathikus und das Renin-Angiotensin-System sowie molekulare Mechanismen fortschreitender Nierenerkrankungen. Prof. Lars Christian Rump hat 230 Publikationen zum Thema und aktiv an zahlreichen nationalen und internationalen Studien zum Bluthochdruck und Nierenerkrankungen teilgenommen. Von 2004 bis 2010 war er im Vorstand der Deutschen Hochdruckliga. Seit Jahren gehört er zu den am besten bewerteten Hochdruckspezialisten in der FOCUS-Liste.



Prof. Dr. Lars Christian Rump erhielt Preis für sein Lebenswerk